

EINLADUNG



30 Jahre SAK - „Am Anfang stand das Forum“

Die drei bisherigen Epochen der SAK

30 Jahre SAK – es begann als Forum

Am 22.09.2023 besteht die Möglichkeit, Persönlichkeiten aus der Gründungsphase kennen zu lernen.

In einer Podiumsdiskussion, in der die bisherigen drei Gesichter der SAK seit ihrem Bestehen vorgestellt und gewürdigt werden, wollen wir eine Rückschau halten.

In den Dialogen und Diskursen wollen wir miteinander diskutieren und von den Erfahrungen lernen.

Entwicklungsphasen der SAK

- SAK als Forum „Gründerzeit“
- SAK auf dem Weg zum Vorstandsverein
- SAK Vorstandsverein öffnet sich für Betroffene

Diskutanten*innen:

- Jürgen Nieser (Landesgeschäftsführer der AWO Saarland und Gründungsmitglied der SAK)
- Lydia Fried (Gründungsmitglied der SAK und früher in der GWA beschäftigt)
 - Wolfgang Edlinger, Mitgründer der SAK und langjähriger Vorsitzender

Moderation:

- Michael Leinenbach (Vorsitzender der SAK)
-

Veranstaltungsort:

Hohenzollernstraße 45, 66117 Saarbrücken
(Haus der Arbeiterwohlfahrt)





30 Jahre SAK - „Am Anfang stand das Forum“

Die drei bisherigen Epochen der SAK

30 Jahre SAK – es begann als Forum

Programm:

17.00 Uhr - Ankommen / Austausch

18.00 Uhr - Podiumsdiskussion

19.30 Uhr - Gemütliches Beisammensein

Die Veranstaltung findet in
Kooperation mit der AWO Saarland statt.

Um schriftliche Anmeldung wird
bis zum 10.09.2023 gebeten.

